



長崎市立矢上小学校 学校だより 『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年5月16日

NO. 7

校長 白水 聡

運動会の予行練習

5月19日（日）の運動会に向けて、14日には予行練習を行いました。青空の広がる晴天のもと、子供たちが元気に活動する様子が見られ、本番へのやる気の高まりを感じました。

特に、5～6年の係の子供たちは忙しかったことでしょう。予行練習では、すべては行いませんので、次々に変わるプログラムに準備したり、片付けたりと走り回っていました。



当日の天気も今のところよさそうです。日曜日は、ぜひ多数の保護者の方々にご参観いただき、子供たちののびのびとした姿を感じていただければ幸いです。

今年のスローガンは「**笑顔で 心を一つに 最後まで**」です。

体調管理とともに、けがや事故に気をつけて、笑顔が花咲く運動会になるよう願っています。

3人の応援団長



運動会は3色対抗で行われ、優勝めざして各色の子供たちが競技で得点を競い合いますが、それを支える応援も運動会では大切な教育活動の一つであると考えます。仲間の頑張りを励ますために声援や拍手を送るという経験は、このような行事ならではのものです。体力向上に加えて、友達と協調することや団結すること…なども次第に学んでいくはずで

左の3名の力強い子供たちは、そのリーダーです。それぞれの意気込みを聞いてみました。

「6年生だけではなく、他の学年も楽しめるような運動会にしたい。赤組が優勝できるように応援を頑張りたい。」（赤組団長 江〇〇〇さん）

「これまで1年生に分かりやすく応援の仕方を教えることや黄組を一つにまとめることを頑張ってきた。青組や赤組に負けないように大きな声で応援したい。」（黄組団長 山〇〇〇さん）

「3・4・7拍子に、かっこいい言葉を入れる工夫をした。低学年のお手本になることや、お世話を頑張る。自分の組も応援するけど、ほかの組も応援したい。」（青組団長 末〇〇〇さん）

きっとよい思い出になることでしょう！応援しています！